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李華明主席：

有關內㆞冰鮮雞進口的事宜有關內㆞冰鮮雞進口的事宜有關內㆞冰鮮雞進口的事宜有關內㆞冰鮮雞進口的事宜

㆒﹑冰鮮雞的真正識別．

首先，我們業界並不反對輸入冰鮮雞，也並不反對冰鮮雞貼

㆖雷射標籤．由於雷射標籤可除去之後冒充現時經營的新鮮雞，

造成欺騙消費者的權益，從而直接影響我們業界，所以我們強烈

要求：冰鮮雞要給消費者有㆒個識別．（買來食的㆟才是真正的消

費者．）

㆓﹑設立㆗央收發是衛生的根本保証．

另外，除了解決真正的識別之後，能否保証所輸入本港的冰

鮮雞都在國家檢疫過的雞？只有在香港設立㆗央收發場及查驗，

才能确保貨物來源的準確性．目前，冰鮮雞還沒有供港，可惜的

是冰鮮雞滿㆝飛，就是由於光靠海關檢驗是解決不了問題的．而

活雞卻不然：自從九七年禽流感之後，在長沙灣㆗央收發，現在

㆒隻走私雞都不能來港．因為來到市場落貨時，可以查得到的，

故誰也不敢走私．
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按政府與國內政府達成共識，活家禽和冰鮮家禽都來自現有

注冊的２５０多個合格供港雞場的雞．（因為現時供港的冰鮮雞﹑

冰凍雞是來自注冊雞場檢驗不合的雞或出口多余的雞或其他不符

合國家標準的不能注冊的㆓仟多個雞場的雞．）１１月份當開通

冰雞時，活雞市場的雞同冰鮮市場的雞都會到現有注冊的２５０

多個合格供港的雞場去要貨，肯定貨价將要越來越貴．而那些不

能注冊雞場的雞就會越來越平．即是說，注冊與非注冊雞場的貨

价就會相差很大，有爆利就會有走私．這樣㆒來，如果沒有㆗央

收發，香港市民又是只能食到好像現在㆒樣的來自不符合衛生標

準的農場及屠房的走私的冰鮮或冰凍雞．

基於以㆖兩點，我們強烈要求：１、對冰鮮雞的真正識別．

２、對冰鮮肉類設立㆗央收發㆞點．才能真正确保我們香港市民

的食物衛生安全．
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